
令和３年度　学校評価アンケート　教職員集計 回答数１３

①子どもたちは学校に楽しく通っていると思いますか。 １２月実施 黒岩小学校

1そう思う。 9

2ややそう思う。 4

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

②あなたは、児童一人一人の良さを認める声がけをしていますか。

1そう思う。 8

2ややそう思う。 4

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

③児童が見通しをもって協働的に解決できる授業づくりをしていますか。

1そう思う。 3

2ややそう思う。 9

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

④授業中、児童が自分の思いや考えを伝える場を設定していますか。

1そう思う。 5

2ややそう思う。 7

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

69%

31%

0% 0%

子どもは学校に楽しく通っている

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

67%

33%

0% 0%

一人一人の良さをを認める声がけ

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

25%

75%

0% 0%

協働的に解決する授業づくり

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

42%

58%

0% 0%

自分の思いや考えを伝える場の設定

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。
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⑤児童は、進んであいさつをしていると思いますか。

1そう思う。 0

2ややそう思う。 6

3あまり思わない。 6

4思わない。 1

（人数）

⑥児童は、早寝早起きなどの基本的生活習慣が身についていると思いますか。

1そう思う。 1

2ややそう思う。 7

3あまり思わない。 2

4思わない。 2

（人数）

⑦児童は、学校や社会のルールを守っていると思いますか。

1そう思う。 3

2ややそう思う。 7

3あまり思わない。 3

4思わない。 0

（人数）

⑧学校は、仲間を大切にする指導を行っていると思いますか。

1そう思う。 7

2ややそう思う。 4

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

0%

46%

46%

8%

児童は進んであいさつをしている

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

8%

58%

17%

17%

基本的生活習慣が身についている

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

23%

54%

23%
0%

学校や社会のルールを守っている

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

64%

36%

0% 0%

仲間を大切にする指導を行っている

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。
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⑨学校は、地域や社会の問題や出来事に対する児童の関心を高めていると思いますか。

1そう思う。 4

2ややそう思う。 7

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

⑩学校は、家庭への連絡や情報提供を積極的に行っていると思いますか。

1そう思う。 8

2ややそう思う。 4

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

⑪学校は、子どもや保護者・地域住民の意見を聞き学校運営に反映していると思いますか。

1そう思う。 4

2ややそう思う。 6

3あまり思わない。 1

4思わない。 0

（人数）

⑫今の学校の状態は、満足できるものだと思いますか。

1そう思う。 2

2ややそう思う。 10

3あまり思わない。 0

4思わない。 0

（人数）

36%

64%

0% 0%

地域や社会への関心を高めている

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

67%

33%

0% 0%

情報提供を積極的に行っている

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

36%

55%

9% 0%

意見を聞き学校運営に反映している

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。

17%

83%

0% 0%

今の学校の状態は満足できる

1そう思う。

2ややそう思う。

3あまり思わない。

4思わない。
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※その他、ご意見等があれば自由に書いてください。

・ゲーム（特にオンライン）を長時間（平日３時間以上）しているのが非常に気になります。依

存状態の児童もいることを文科省は重く受け止めて欲しいです。

・保育園から継続して個人を見てくれてアドバイスしてくれる方を教育委員会も契約して欲しい

です。年に１日だけ抽象的なアドバイスでは役に立ちません。
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